

Reignier-Cruseilles

Premier coup de pioche pour le futur groupe scolaire de Vovray et Le Sappey

Les deux communes de Vovray-en-Bornes et Le Sappey, ainsi que la communauté de Communes du Pays de Cruseilles, se sont alliées afin de créer un groupe scolaire de quatre classes. Ainsi est né un beau projet que le maire, Xavier Brand nous dévoile.

VOVRAY-EN-BORNES

La nouvelle école commune à Vovray et Le Sappey doit ouvrir à la rentrée 2019. Mais pour ça, il convient de construire le bâtiment.

1 Pourquoi un rapprochement entre les écoles de Vovray et Le Sappey ?

« Depuis une quinzaine d'années nos communes se sont rapprochées, commente le maire de Vovray, Xavier Brand. Sans cela, le projet n'aurait jamais vu le jour. » Avec un bon réseau de parents d'élèves, un rapprochement pédagogique intercommunal (RPI) a été créé et a permis de sauver les écoles. « Cette RPI a permis d'avoir une cantine dans chaque commune, une garderie et un transport scolaire entre les deux écoles financées par la communauté de communes », rappelle le maire de Vovray. Par contre, les enfants en âge d'être scolarisés à l'école maternelle sont toujours à Cruseilles. « Ce qui pose problème aux familles. Il est possible d'avoir un enfant scolarisé dans trois écoles différentes ! » « Nous n'avons pas attendu qu'on nous impose un rapprochement entre nos communes pour le faire », observe Xavier Brand. Il prend l'exemple, en plus des écoles, du rapprochement des



Derrière Xavier Brand, le terrain du futur groupe scolaire. Les travaux commencent début mai.

services techniques.

2 Comment a été choisi le lieu d'implantation du groupe scolaire ?

Le projet de créer un groupe scolaire commun aux deux communes a été validé à l'unanimité par les deux conseils municipaux. « La plus grande question a concerné le choix du lieu pour l'implantation du groupe scolaire », réagit le maire. En 2015, le premier choix

porte sur un terrain situé en zone naturelle, à mi-chemin des deux chefs-lieux, mais le dossier aurait pris trop de temps. Finalement, un terrain est choisi derrière la salle des fêtes de Vovray. Après deux ans de discussions avec les propriétaires pour acquérir le terrain de 6 000 m², Vovray et Le Sappey se partagent l'achat. « Le terrain de jeux existant nous fera gagner 200 000 euros », confirme le maire.

3 Les travaux commencent début mai

La première tranche comprenant l'accès à la future école et un parking de 70 places vient d'être réalisée.

La future école comprendra quatre classes, avec la possibilité d'en construire une cinquième et comprendra deux niveaux « De la maternelle au CM2, tous les élèves seront regroupés sur un seul site, précise le

maire. Les enfants du Sappey viendront en car. » La cantine et la garderie seront au même endroit, grâce à la réutilisation de la salle polyvalente. « Les deux bâtiments seront chauffés par géothermie et des panneaux solaires seront installés sur le toit. » Pour la rentrée 2019, déjà cent élèves sont inscrits. Autre avantage, cette école permettra de désengorger la maternelle de Cruseilles.

STÉPHANE GROSJEAN

Un groupe scolaire à 2,4 millions d'euros

L'école pourra être réalisée grâce au concours de plusieurs partenaires :
- 200 000 euros de la Région pour le périscolaire.
- 300 000 euros de la Région à la communauté de communes réservés au scolaire.
- 300 000 euros du Département sur trois exercices
- 150 000 euros de l'État.



Perspective du projet du groupe scolaire de Vovray/Le Sappey. A gauche, la salle polyvalente réhabilitée.



Avec la création de l'école, la salle polyvalente bénéficiera d'une transformation.